

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Suakbumi APTU Rikmas sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

May 31, 2024 - 11:06



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Suakbumi APTU Rikmas sambang warganya

Bhabinkamtibmas Kelurahan Cicurug, APTU Rikmas D, tidak kenal lelah dalam menjalin hubungan yang erat dengan warga masyarakat. Pada Jumat, 31 Mei 2024, pukul 09.30 WIB, beliau melakukan kunjungan ke Kampung Lebak Sari,

RT.002/008, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPTU Rikmas D ditemani oleh Lurah Cicurug. Tak hanya disambut hangat oleh warga, namun juga berhasil menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Pertama, pesan agar warga selalu waspada terhadap maraknya tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Memberikan tips sederhana, yaitu selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.

Kemudian, mengingatkan pentingnya mencegah pernikahan dini atau di bawah umur yang dapat berujung pada masalah stunting bagi anak-anak. Pesan ini diharapkan menjadi perhatian bagi orang tua di lingkungan tersebut.

Selanjutnya, AIPTU Rikmas D juga menyoroti bahaya terlibatnya remaja dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba. Ajakan ini sebagai upaya preventif untuk menjaga generasi muda dari dampak negatif kedua perilaku tersebut.

Tak lupa, himbauan untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, serta memberitahu petugas keamanan setempat jika ada gangguan yang terjadi.

Selama kunjungan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kesuksesan dari upaya-upaya pencegahan yang dilakukan oleh pihak kepolisian.

Berdasarkan dokumentasi yang tersedia, kegiatan tersebut berhasil terekam dengan baik, menjadi bukti nyata komitmen Kepolisian Sektor Cicurug dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dengan demikian, kunjungan ini tidak hanya sekadar rutinitas, namun juga menjadi momen penting dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.